



INSTITUCIÓN DISTINGUIDA declarada por el Concejo Municipal de Rosario, Santa Fe

El pasado viernes 26 de abril el Concejo Municipal de la ciudad de Rosario declaró "Institución Distinguida" de la ciudad a la Asociación Civil Supersaludable.

RECONOCIMIENTO A LOS 10 AÑOS DE TRABAJO

Esta distinción es en reconocimiento a los 10 años de trabajo brindando herramientas a fin de ejercer cambios en la alimentación, salud y cuidado del medio ambiente. Una emotiva ceremonia que contó con palabras del Concejal Andrés Giménez y el Presidente de la Asociación el Lic. en Nutrición Alberto Arribas. Se proyectaron videos recordando el trabajo que se realiza junto a todo el equipo de la ONG y también saludos de amigos que se sumaron al desafío

